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Verification des pouvoirs

Apres  verification  par  la  Secr6taire  G6n€rale,  le  nombre  de  licenci6s  presents  est  de34  Le

quorum 6tant de25.25, l'Assemblee G6nerale Ordinaire peut valablement d6Iib6rer.

Compte-rendu moral de l'association par le President

Voir Annexe 1

Monsieur  ETIENNE,  repr6sentant  de  la  mairie  de  Longeville  les  St  Avold,  en  profite  pour

rappeler  que  les  aides  de  l'6tat  ont  beaucoup  diminu€  passant  de  410000€  en  2014  a

55 000€ aujourd'hui.11 dit «  bravo » pour ce qui est fait clans le club.

•     Monsieur Stephane FILSER, salarie de la CMBB,  profite egalement de sa  presence  pour nous

dire qu'il y a 5340 Iicencies clans le CD57, en progression depuis 3 ans, et que le LSB est clans

le top 10.

Le LSB participe aux developpements des jeunes et a la formation de ses entrafneurs.

Avec l'arriv6e d'un salari6  clans  un  club,  il taut trouver l'6quilibre entre salari6 et b6nevoles

comme entre les nouveaux et les anciens qui maitrise le basket.  Bonnes vacances.



Election du President par les membres du nouveau Comit6

Philippe  ZIMMERMANN  se  presente  pour  le  poste  de  President  du   L.S.B.  et  il  est  elu   a

l'unanimit€  ainsi  que  Catherine ZAKEL au  poste  de Secretaire  et Nadia  FESTINO  au  poste  de

Tr6soriire.

Les autres fonctions seront definies lors de la premiere reunion du Comite.

Discours du nouveau President

Voir Annexe 6

D6signation   pour   un   an   des   Commissaires   aux   Comptes

(Article 19)

Le L.S.B., conformement a la loi, doit faire appel a 1 ou 2 verificateurs de comptes.

sont 6lus a 17unanimite
-     Madame €€]ine SCHNEBELEN rfesidant 10, rue de.la piscine -57380 FAULQUEMONT

-      Madame c6line SCHEIDT residant 6, rue des Bouleaux-57890 PORCELEITE.

Le Comite les remercie.

Questions diverses

Neant

Vin d'honneur

La Secretaire G6nerale

Catherine ZAKEL

EEii
Le President

Philippe ZIMMERMANN



Compte-rendu de la Commissaire aux Comptes

Voir Annexe 2

Compte-rendu financier de la Tr6soriere

Presentation du budget saison 2023 / 2024.  Le bilan a 6t6 approuv6 a I'unanimit6.

Voir Annexe 3

Presentation  du  budget pr6visjonnel  pour la saison a  venjr.  Le budget pr€vjsionne]  a  6t6
approuve.

Voir Annexe 4

Compte-rendu divers par les membres du Comit6 Directeur

Compte-rendu sportif par le Responsable de la Commission Sportive et des entratneurs

Voir Annexe 5

Dissolution par le President du Comit6 Directeur pour la saison

2!02:3 I 2!neA

Le president, Philippe Zimmermann, procede a la dissolution du Comit6.

Renouvellement   des   membres   du    Comit6   de    Direction,
conforme Article 9

Philippe Zimmermann fait appel a candidature pour composer le nouveau comite.

Soflt candidats pour cofltinuer : Philippe ZIMMERMANN, Stfohanie BERTHE, Nadja FESTINO,

Vlncent  FESTINO,  Marilyn  GEBHARDT,  Nicolas  KLACOCKER,  Audrey  KOCHER,  Arnaud  SIMON

et  Catherine ZAKEL.

Sont nouveaux candidats : Thomas CAMPFT,  Melanie LARBl et Claire SCHNEIDER.

Cette liste est approuvee a l'unanimite par l'Assemblee presente.



Bilan du  Dr6sident ZIMMERMANN -AG LSB du 28 iuin 202_4

Bonjour a toutes et a tous, je vous remercie d'etre venus ce vendredi soir pour cette Assemblee
Gen6rale de fin d'ann6e de notre club, cette Assemblee g6nerale cl6turant en effet  la saison
sportive 2023/2024.
Nous avons programme cette AG 2 jours avant l'AG du Comit6 de MOSELLE.

Je me fejouis de voir du monde ce soir, je vois des coachs, des parents et des joueurs.
Notre club est convivial et familial, je pense qu'il l'est rests cette ann6e.  En terme de licencies et
de r6sultats.
Merci  Monsieur ETIENNE,1er adjoint a la  mairie de LONGEVILLE pour sa venue ce soir.

Cette annee sportive s'acheve officiellement aujourd'hui, cette assemblee g6nerale permet de
faire le bilan de I'exercice, des actions et de la gestion du club.

Je pense que cette ann6e a 6t6 aboutie sur le plan sportif, et sur les 6venements qui ont 6t6
proposes par le club. Je crois tout comme mes collegues du comit6 que nous avons r6ussi a
proposer aux licencies et a leurs familles des activit6s de premier plan. Ce qui a et6 propose a
eke fait avec serieux et implication par les membres du Comite, souvent renforces par des
parents b6nevoles que je salue.
Nous avons poursuivi cette annee le travail de l'annee sportive 2023-2024, la ligne directrice a
toujours 6t6 le club et la convivialit6.

Je m'etais engage il y a 2 ans a faire changer le comportement de certains joueurs et licencies
sur le terrain, car il y avait trop d'incivilites, ce qui nous avait valu d'etre montre du doigt lors de
l'AG du CD 57, je l'avais mal vecu etje m'en souviens encore. Des efforts avaient ete faits en ce
sens, moins de comportement agressifs, de mauvais gestes et d'emportements sur le terrain et
clans les tribunes. Je m'en felicite,  nous poursuivrons notre travail en cette direction, c'est aussi
notre but de developper les valeurs du club, le respect, la tolerance et le vivre ensemble.   Nous
travail avait 6t6 mis en avant lors de l'AG du comite de Moselle, nous terminions second au
challenge du Fair Play, alors que l'ann6e d'avant nous etions clans le trio en fin de classement,
Vous me direz ce n'est pas facile de se maintenir en haut de I'6chelle, plusieurs facteurs
peuvent influencer les r6sultats.
Oui,  mais-
Cette annee de nouveau, le CD 57 a decide d'agir et de prendre le taureau par les comes face a
cette montee en puissance des incivilites : reunion des presidents pour alerter, faire changer les
comportements des parents, des joueurs, des coachs, les parents etant souvent a l'origine des
problemes rencontfes .Ils s'imaginent que leur enfant est le meilleur de l'equipe, Ie meilleur sur
le terrain,  ne comprend pas pourquoi il ne joue pas plus, pourquoi il n'a pas le ballon, pourquoi
l'arbitre siffle contre leur jeune. Ces comportements ont pour consonance que les jeunes
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arbitres ne veulent plus op6rer sur le terrain, d'otl  un manque cruel d'arbitres au niveau
departemental.
Le CD57 a done decide de faire payer au prix fort les incivilites en imposant des matchs a huis
clos, pour la categorie Ull.  C'etait un mal necessaire mais difficile a faire comprendre aux
parents.  Notre club n'a pas 6t6 6pargn6 par cette decision.

Je tiens a feliciter tous les coachs, pour leur travail, leurs investissements, sans faille pour les
entraTnements la semaine et les matchs le WE. Certains n'ont pas hesite a faire des
remplacements de derniere minute, un grand merci a Patrick, qui outre les ul 7 a donne un coup
de main a toutes les categories d'age.
Je felicite aussi Tanguy, qui insuffle depuis 2 ans un dynamique avec les filles U15 et U18.Tous
les coachs font un travail fondamental pour le club.

Depuis  10 mois nous avons comme vous le savez, signe un contrat avec Christophe. Celui-ci a
commence en septembre 2023 sa formation BPJEPS a NANCY.  11 est suivi par St6phane
FILSER,present ce soir. Ses r6sultats sont remarquables, il s'investit clans cette formation et
poursuivra en 2eme ann6e.
Motive, responsable, serieux, il a su mettre en place des progressions d'entratnement aux
autres coachs, il s'est occup6 avec serieux des OTM, et a ete un adjoint de qualite pour la
communication aux c6t6s de Nicolas Klakocer.
11 a participe a des stages, il est all6 a FOLSKLING pour la CTC il a propose des operations
basket ecole.  L'annee prochaine,  il va continuer a insuffler au club sa dynamique, son
enthousiasme, a compter de juillet notamment avec des stages de perfectionnement.

Je tiens a remercier chaleureusement tous les membres du comit6 pour leur travail, pour la
gestion des matchs, des tables de marque, du budget, de la preparation et du bon d6roulement
des manifestations.
Seul, on ne peut pas tout faire, et on ne fait rien de bon,
Neanmoins, nous avions ete rejoints en juillet dernier par de nouveaux membres volontaires.
Certains ont quitt6 le navire sans donner d'explications,  le nombre de reunions, et les taches du
comite n'etaient pas insurmontables.
Etre b6n6vole, c'est s'investir, donner de sa personne, de son temps, ce n'est pas donn6 a tous.
C'est peut-etre plus facile de critiquer que d'etre force de proposition.  Nous sommes a la
recherche de volontaires, vous serez bien accueillis rassurez-vous!  11 n'y a pas de contrat 6crit
entre nous, mais un engagement moral vis a vis des autres benevoles et des instances
dirigeantes, engagement qu'il faut respecter. Avis aux volontaires .....

Le LSB, cette annee a su attirer de nouveaux licencies, je m'en r6jouis, nous avons depass6 la
barre symbolique des 230 licenci6s, et nous esperons que cos licencies reviendront vers nous
l'annee prochaine. A noter que le CD 57 a egalement vu le nombre de ses licencies progresser
a vue d'ceil  , encore et encore.  Ce chiffre important de licencies a 6te favorise par les mesures
gouvernementales d'aides a la reprise du sport, mais aussi par la renomm6e de notre club.   Nul
doute que cette croissance se poursuivra la saison prochaine, car nous aurons des objectifs
pfecis lies a notre future organisation. Je vise encore une augmentation du nombre de licencies
et voir le chiffre passer a 250.



RESULTATS  :

Vincent FESTINO vous dressera un bilan chiffr6 de cette saison.
Ce que je peux dire, c'est que je suis tres satisfait des fesultats de toutes les 6quipes, on voit
une reelle progression depuis 2 ans.

FORMATION  :

La formation a ete continue au club tout au long de l'annee sportive.

Divers stages d6partementaux se sont d6roul6s au cours de cette annee au club. Des stages
d'arbitrage ont eu lieu en fevrier, des stages de detections proposes par Vincent, des stages
d'arbitrage
Des dates avaient ete proposees au gymnase, au detriment de certains entratnement club, ce
qui a provoque l'incompr6hension de cerrains parents, je m'en excuse.

Vous voyez donc que le Comit6 de MOSELLE nous sollicite souvent et nous r6pondons toujours
pfesent.

COMMUNICATION

La communication cette annee a 6te encore une priorite et fait partie int6grante du club,  Nico  a
poursuivi ses articles, avec les annonces des matchs, les r6sultats, des articles.

Nous avons sollicit6 cette annee les entreprises et commengants, certaines collaborations se
sont poursuivies, de nouveaux panneaux vont etre install6s, cela prouve que l'on continue a
nous faire confiance. Plus de 5 000 euros en dons ont ete fecoltees aupfes des entreprises du
secteur.

BUDGET :  Nadia FESTINO vous communiquera les chiffres pour cette saison.
Merci a Mine C6line SCHNEBELEN, v6rificateur des comptes cette ann6e pour sa disponibilit6
et son travail.

Cette annee, une part belle a ete faite en terme d'investissement de materiel, pour permettre
d'am6liorer le quotidien des joueurs et l'accueil du  public pour les diverses manifestations.  Entre
autre l'achat de ballons, du materiel d'entraTnement, des friteuses .... ce qui nous permettra a
terme de devenir autonome et de ne plus solliciter les autres associations, meme si nous avons
de ties bons rapports avec elles.

ANIMATIONS

Quelques animations ont 6te au RDV au cours de cette annee sportive tout comme les annees
pfecedentes.

-debut septembre a eu  lieu la fete du sport a ST AVOLD, fete a laquelle nous avons participe.



- Des stages divers ont et6 proposes par Vincent, a savoir des stages de detection et de
perfectionnement.
-Deux plateaux u9 ont ete organis6s par le Olivier, avec une belle affluence et une bonne
ambiance.
-La fete de Noel a eu du succes,  merci au Pere Noel pour nous avoir rendu visite,  mais aussi
aux danseuses du club de PORCELETTE.
-En mars, notre concert a ete remplac6 par une journ6e LOTO a la salle St Martin,  LOTO qui
s'est pass6 clans une ambiance festive et joyeuse. Nous envisageons l'an&e prochaine de la
faire au gymnase pour accueillir plus de monde.
-Christophe a pris le relais de Cassandra  et a g6fe d'une main de mattre les tournois 3x3,  11
equipes et environ 50 joueurs ont fait le d6placement.
-Nous avons participe au Pass Jeunesse a ST AVOLD,  Patrick, toujours volontaire a initie les

jeunes du quartier au basket.
-Enfin, Christophe  a d6veloppe l'op6ration « basket-ecoles » aupres de plusieurs groupes
scolaires du secteur, en l'occurrence LONGEVILLE, LACHAMBRE et PONTPIERRE.  D'autres
6coles que celles 6nonc6es semblent d'ores et d6ja interess6es pour la rent fee par le concept
de cette operation et nous ont demands d'y participer.

L'annee prochaine, nous pourrons peut-etre organiser un deplacement au SLUC NANCY ou
supporter les Canonniers en  NMl  a METZ.

Notre club est reconnu,  il s'affirme, il est present aux c6tes des collectivites pour faire rayonner
le basket clans la region naborienne et au sein du  DUF.

PARTENAIRES PUBLICS ET PRIVES

Cette annee sportive et les animations n'auraient pu se derouler clans de bonnes conditions
sans le soutien de nos partenaires publics et prives.
Le LSB  ne peut 6voluer sans un soutien des collectivites locales, qui nous ont aides comme les
ann6es pr6c6dentes, d'un point de vue financier et logistique.
J'ai organis6 un aperitif avec nos partenaires en janvier, auquel ont particip6 quelques
entreprises.

Un grand  MERcl a la mairie de LONGEVILLE  LES ST AVOLD.  La  mairie nous a soutenu clans
nos projets et nos d6marches. La mairie nous a octroye une subvention de fonctionnement,
9000 euros, qui correspond a nos attentes. Outre l'aspect budg6taire renouvel6 tous les ans, la
mairie a r6pondu present,  les services techniques ont 6te sollicit6s plusieurs fois pour des
reparations diverses, des problemes logistiques et l'accrochage de panneaux publicitaires.

La mairie de ST AVOLD nous a octroye des creneaux cette annee au COSEC
Le Conseil D6partemental en la personne de monsieur LAVERGNE nous a aide par l'octroi
d'une subvention annuelle de 1850 euros.

Le Comit6 de Moselle a et6 a notre ecoute tout au long de l'ann6e, ils nous ont fait confiance
pour organiser des stages d'arbitrage, un stage-jeune, des d6tections.

Nous entretenons donc de bons rapports avec les collectivit6s, c'est le fruit d'un dialogue
constant et d'une concertation basee sur des rapports de qualite.



Je me suis efforc6 de travailler tout au long de l'annee avec les collectivites,  les partenaires
prives. Je reprendrai de plus belle pour d6velopper le club en nouant de nouveaux contacts
avec les entreprises et les commerces.

Les entreprises KOCH -ALBIZAITl,  BOSPHORE,  FRANCE PARE BRISE, GRAND BLEu ont
fait le pari de nous soutenir, par I'achat de maillots ou de panneaux.

CONCLUSION

Un ties grand merci a tous les membres du Comite pour votre investissement et votre travail au
quotidien, necessaire pour le bon fonctionnement du club.

Merci egalement a tous les b6n6voles qui se sont portes volontaires pour aider le club. Le
comite a une base solide, je souhaite 6largir le comit6 aux volontaires, joueurs ou parents pour
nous aider, nous soutenir clans nos futurs projets.
Le planning des horaires est en cours de finition, de nouveaux coachs vont nous rejoindre.

Le club de LONGEVILLE continue a montrer ses capacit6s d'organisation de manifestation vis a
vis du Comite de Moselle.  11 est reconnu  par les collectivit6s et les partenaires. Nous sommes
clans une dynamique de formation et de developpement du basket.  Cela sera poursuivi la saison
prochaine.

Nous avons emporte l'adhesion des licencies, des instances du basket et des institutionnels
cette annee.
Je vous le redis, poursuivons les bonnes pratiques, et continuons a donner une image positive
du club des a pfesent.

Merci a vous toutes et tous.

Philippe ZIMMERMANN,  president du  LSB



Rapport commissaires aux comptes LSB, saison 2023~2024

©

En f'absence de mow collegue Marcel Thiry et en ex6€ution de ha rissjon qui noes await €t€ confide

par votre assemblfe gfrfuale ch 18 juln 2023, je, soussigrfee C6li"± Schnebelen, al fait roudit dos
camptes armueis  du  club  de  basket de Longeville-fas-St-Avold relatif a rexercice coaptable
cl6tur€ le 31 mal. 2024.

Je certifie que ies conptes de cette saison out ftf parfaitemeut r€gLIIiers et sjncares et qu'i.is
dorment une image fidele du rdsuitat des op6ratjons effectrfees ajnsi que de la situation firancjere
de l'assocjation durant l'exercice 6coul6.

J'estime qua  les fl6ments qui  in.or`t €t€ pr€serTt€s lors de cot andjt ati gylqmase Le Cdste! de
Longeville ant 6t6 suffisants et appropri6s pour que je puisse fonder man opinion.

Lors de la verification des pieces justjficatives que  l'on  m'a  prgsent6es, je n`ai  relev6 aucune
erreur sur la situation firanciere du club.

J'engage l'assembl6e a approuver les comptes en r€tat et a dormer quitus a le trdsoriere pour la

gestion des comptes.

Man colldyue ndysm  indiqde qu.il ne souhaitait plus €tre v6rificateur des comptes du club  de
Longevjlle, j'invite une personae « independante » qui le souhaiterait, a prendre sa place.

Fait a Longeville. Ie 23 juin 2024

C€line SCHNEBELEN



Bilan tr6s®rerie LSB sais®n 2®23-2®24
®

La rfepartition charges / produits est quas iment a l'6qui libre ,sansleeprisestirfronds-propres-ee++esaison:

Hors  int6rets  bancaires,  nous  aurious  6t6  d6ficitaire.  Mais  au  final,  le  rdsultat  de  I'exercice  est
exc6dentaire de 1344€.

Concernant le budget pr6visionnel, une augmentation principale des frais de fonctionnement est a noter a
travers  les  frais  administratifs  [amendes,  arbitrage,  !icemces,  aehai-s  c"vers  p©!dr  le  club  h©us©  e-i.  1©

e®mvivl-ail-i'6,  af.icilia-i-i©ms,  engagements  des  6quipes] et le renouvellement des 6quipements (plusieurs jeux

de maillots ant 6t6 changds, changement et acquisition de mat6riels, notamment afin de permettre au
salari6 d'intervenir daus les diff6rents lieux de pratique du basket, comme les 6coles).

C6t6 manifestations et actions, nous n'avons pas eu les recettes esp6r6es. Notons de bonnes recettes pour
l'organisation, compliqu6e pour une premiere, du loto. Pas de recettes pour le tournoi.

Nous avons donc r6ussi a €tre a l'6quilibre pour cette premiere ann6e de fonctionnement avec un salari6.
N'oublions pas que nous avons recu 12 000€ de subvention de l'Agence Nationale du Sport pour l'embauche
de ce salari6 en cours de formation, et que nous allons encore percevoir cette subvention pendant les deux

prochaines saisons.

Ainsi, cette formation sur 2 ans de notre salari6 doit nous co@ter 6 000€. Nous n'avons, a ce jour, r6g16

qu'1/6e de la totalit6 de la facture. Donc, les 5 000€ restants seront a solder la saison prochaine. De plus,
n'oublions pas que, comme chaque saison, nous serons impact6s par l'augmentation descoGts des licences
des parts f6d6rale, r6gionale et d6partementale.

Nous avons done d6ja anticip6 une reprise sur fonds propres, contrairement a cette ann6e. Conform6ment
aux  projections 6tablies  pour ce projet, nous allons  continuer de diversif ier  nos sources  de  revenus, a
travers des activit6s r6munu6r6es, des manifestations avec l'aide des bch6voles du club, la recherche de
subventions  suppl6mentaires  (comme  la  demande  d.une  subvention  compl6mentaire  au  Projet  Sportif
F6d6ral).  Nous  regarderons  avec  attention  l'6volution  de  nombre  de  licencids,  que  nous  esp6rons  en
croissance continue. Nous adapterons  les tarifs des  licences en consequence.  A ce titre, pour la saison

prochaine, Lfne premiere tranche d'qugmerltatiors a 6t6 d6cid€e [emi.re 5€ ei.  15€, selc>n  leg catGg®ries  o€1
le  salari6  ini-er'vieni.,  ei.  selom  !e  €®ai.  cJigs  6quiises].

Nous envisqgeons une augmentation des frais d'arbitrage i;©!us  d'ar'ieiires,  clonc  plijs  de  f rais], mais des
d6penses moindres en frais d'6quipement. Le projet « salari6 » est revu a la hausse, principalement du fait
de la formation a solder.

Merci pour votre attention

i,--,-:zff-.:'-;i
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ComDte -rendu AG LonEeville&Saint-Avold Saison 2023-2024

Saison exceptionnelle sur bien des aspects.

Premierement, un nombre record de licenci6s pour le club avec un effectif de 227.
Deuxiemement,  une  premiere  ann6e  de  fonctionnement  avec  un  salarie,  meme  si  celui-ci  n'est
disponible  qu'a  50% de  par  le  cursus  de formation  qu'il  a  suivi  et  qu'il  continuera  a  suivre  la  sa.ison

prochaine.    Cela  a  permis  au  club  d'assurer  des  operations  de  d6couverte  en  milieu  scolaire  mais
6galement d'assurer des s6ances loisirs lors des vacances scolaires a Saint Avold ou Folschviller.
Troisiemement,  apres  un  rapprochement  depuis  plusieurs  saisons  avec  le  club  de  Faulquemont,  le
d6veloppement d'une filiare feminine au niveau regional avec la  CTC charbon compos6e des clubs de
Behren  et Folkling.

Enfin,  des  r6sultats sportifs  en  progression  qui  ont place  le club  de  Longeville  parmi  les  premiers  du
d6partement sur  beaucoup  de categories jeunes  et  permis  a  plusieurs  licencies  d'etre  .int6gr6s aux
selections d6partementales et r6gionales pour une jeune U13F.

Malheureusement  ce  bilan  est  quelque  peu  entach€  avec  des  incidents  v6cu  a  domicile  comme  a
l'ext6r.ieur clans  les tribunes ou  sur le terrain  qui  d6montre le fragile  6quilibre  que l'on  peut vivre de

plus  en  plus  clans  les gymnases  entre  les joueurs,  les  dirigeants  et les  parents.  Nous  devrons  rester
attentifs a ces derives les saisons futures.

C6t6  encadrement,  le  LSB  a  pu  compter sur  10  encadrants  en  plus  de  notre  salari6.  4 ont suivi  une
formation  FFBB (1 BF enfant,  2 BF jeune et un  CS du  DETB).

Claire a anim6 une 6cole  d'arbitrage qui a  permis de presenter 3 candidats a  l'examen th6orique et
un a  l'examen pratique qu'il a pass6 avec succes.  De plus, il est a noter bonne implication des  U18F et

des U15Msur les tables pour les championnats jeunes.

Concernant I'ecole de mini-basket, les coachs (Roland en  U7 et Olivier en  U9) ont continue a Clever le

niveau  technique  de  nos  jeunes  pousses  tout  en  conservant  I'objectif  pr.ioritaire  de  les  fideliser.  A

noter,  une multiplication  des  6venements  pour les  U7 a  l'initiative des coachs afin  de renforcer leur

plaisir  de  se  retrouver  ensemble  et  une  participation  tres  active  aux  plateaux  pour  nos  U9  dont  2
organis6s de main de mattre sur Longeville avec une participation tres active des parents.

La  saison  prochaine,  nous  essaierons  de  r6unir  les  2  cr6neaux afin  de  permettre  a  Ol.ivier  et  Roland

de s'entraider et de creer des ponts entre les 2 categories.

Categories jeunes en competition :

UllF (Christian): bonne saison, un groupetres h6t6rogene et restreint pour les.  Placee clans le groupe
El.ite  a   l'issu  des  barrages,  elles  pu  d6montrer  de  beaux  progres  qu'il  faudra  p6renniser  pour  la

majorite en categorie U13.

UllM   (Gilles/Christophe)  :  un  groupe  large  de  plus  de  20  elements  qui  a   permis  d'inscrire  une

deuxieme 6quipe en championnat.Les deux 6quipes  n'ont pas d6m6rit6e.  L'une a  pu  6voluer en  Elite
et  la  deuxieme  en  honneur.  Mais  elles  ont  fait  preuve  de  combativite  et  de  pugnacite.  A  noter

quelques difficult6s d'assiduit6 pour certains qui ont pu limiter leur
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U13F (Vincent)  : fonctionnement avec la CTC au  niveau regional. Qualification en poule elite lors de la

seconde phase avec des matchs tres 6quilibr6s. % finale de coupe grand est.

U13M  (Thomas) : groupe mixte tres h6t6rogene que Thomas a appris a conna?tre au fur et a  mesure
de la saison.  Malgr6  les d6faites, ce groupe a  pers6v6rer et progresser en  6voluant en  championnat

honneur.

U15M (Christophe):   Belle  saison  et  belle  progression  pour  un  groupe  qui  a  jou6  la  finale  a  3  du

championnat te remport6 la coupe de Moselle (premiere victoire depuis bien longtemps pour equipe

de Longeville)

U17M   (Patrick):  beau  parcours 6galement pour ce groupe tres large.  Ils ont 6galement joue la flnale

a 3 du championnat et atteint la % finale de coupe. A noter que tous ces joueurs resteront clans cette
cat6gorie suite a la r6forme de la  FFBB.

U18F    (Tanguy):   groupe   tres   large   incluant   des  jeunes   U15   surclass6es.   Ces   filles   ont   eu   une

progression  r6guliere  qui  leur  a  permis  de  gagner  r6gulierement  leurs  matchs  en  fin  de  saison  et
jouer  la  finale  de  la  Coupe  de   Moselle.   L'objectif  est  maintenant  de  reussir  leur  integration  en
cat€gorie seniore.

Seniors   F6minins  (Claire) :  championnat  compliqu6  avec  peu  d'6quipes  engag6es.   Le  manque  de

continuit6 clans  le calendrier  n'a  pas  aide.  Elles terminent en  milieu  de tableau.  La  saison  prochaine

est en pr6parat'ion avec une r6flexion sur un 6largissement du groupe au  U18F.

Seniors  masculins  (Julien)  :  parcours  difficile  avec  groupe  r6gulierement  renforc6  de  v6t6rans.  Elle

termine  en  milieu  de tableau  et6voluera  de  nouveau  la  saison  prochaine  en  DM2  et  sera  toujours

encadr6 par Jul.len.

V6t6rans : une 6quipe qui fonctionne en autonomie. Sportivement,  une saison moyenne au cours de
laquelle la volonte de performer a sans doute pris  le pas sur le plaisir de jouer ensemble. Toujours  la

meme ombre au tableau car en tete en termes de faute technique.

Nous avons  pu 6galement voir la section  Loisirs se d6velopper, anim6e par Bernard  qui a  pu  r6server

ce  cr6neau  aux  personnes  souhaitant  pratiquer  le  basketball  quel  que  soit  leur  niveau  de  mattrise
clans la convivialite.

Saison  intensepour tous  les coachs  que je  remercie.  Pour la  saison  prochaine,  nous aurons quelques
mouvements  au  sein  des  encadrants  (arret  de  Gilles  et  arriv6e  de  R6ginald  (U13M)  et  Mamadou

(UllM).  Mais nous continuerons a d6velopper la formation de nos jeunes joueurs.  Plusieurs axes de
travail a venir :

-       Christophe  fonctionnera   en   bin6me  avec  les  coachs  des  categories   Ull  et  U13  afin   de

permettre   l'encadrement   de   groupes   6largis.   L'objectif   est   de   reussir   a   leur   inculquer
l'ensemble de notions recommand6es par la  FFBB par cat6gorie.

-       Continuez le d6veloppement des operations basket Ecole.

-       Preparer l'ouverture d'unesection sportive clans un college local.

Bon repos a tous avant une reprise courant Aoat.

A la saison prochaine.

Vincent FESTINO



Discours du nouveau president :

Je tiens tout d'abord a vous remercier pour votre soutien, vous m'accordez votre confiance, et la
confiance du groupe avec qui je travaille, nous allons travailler ensemble dams cette meme ligne
directrice pour faire encore 6voluer le club et le placer comme je vous l'ai dit en introduction
clans une autre phase de progression.

Quelques mots pour la prochaine saison.

•      Nous poursuivons notre collaboration avec le club de FAULQUEMONT clans le cadre de
l'entente. Ainsi,  une activit6 est maintenue a FAULQUEMONT sur le secteur du DUF,
nous pouvons 6galement ben6ficier de cfeneaux pendant les vacances

•     Nous pourrons de nouveau b6n6ficier de cfeneaux supplementaires d'entraTnement au
COSEC de ST AVOLD

•     Nous continuons la cTc avec le club de FOLKLING, pour diverses 6quipes, avec des
entraTnements en commun

•     Un projet de classe SPORT ETUDES au college LE CASTEL va etre officiellement
lance.

•     Pour am6liorer notre encadrement, nous allons ouvrir un ou deux postes de contrat sous
SERVICE CIVIQUE.

Philippe ZIMMERMANN,  president du  LSB
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